

ACTA DE LA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE ÉTICA.

Con fundamento en el artículos 71 fracción VIII, 104 y 105 del Código de Honestidad y Ética de los Servidores Públicos de la Administración Pública del Estado de Chiapas, y siendo las 10:00 horas del día miércoles 15 de Julio del 2020, reunidos en la sala de juntas de la Comisión de Caminos e Infraestructura Hidráulica (CCeIH), ubicada en Calzada Dr. Samuel León Brindis No. 1330, colonia Caminera de esta ciudad de Tuxtla Gutiérrez; Chiapas, se levanta el Acta relativa a la Tercera Sesión Extraordinaria del Comité de Ética y de Prevención de Conflictos de Interés (CEPCI).

Inicio de Sesión

1.- Registro y pase de lista.

El Secretario Ejecutivo, procede a revisar la lista de los asistentes, encontrándose los CC. L.A. Yazmín Constantino Marín, Presidenta del CEPCI, C.P. Grode Eugenio Ruiz Corzo, Secretario Ejecutivo; así mismo los CC. Ing. Carlos Gutiérrez Palacios, C.P. María Gregoria García Velázquez, Ing. Rafael Antonio Cabrera Morales, C. Zally Méndez Cruz, como miembros propietarios temporales. el Lic. Wiliam López Roblero como Asesor Permanente, y el Ing. Francisco Javier León Solís, Comisario Público como invitado.

2.- Verificación del quórum legal.

A continuación, el Secretario Ejecutivo, de acuerdo a lo estipulado en el artículo 92, fracción III, del Código de Ética, constata que se encuentran presentes los seis miembros propietarios, así como el Asesor permanente y el Comisario Público de este Organismo, por lo que, en este mismo acto, el Secretario Ejecutivo, declara que existe quorum legal para dar inicio al desarrollo de la sesión.

3.- Lectura y aprobación del orden del día.

Enseguida, el Secretario Ejecutivo procede a dar lectura al Orden del día, quedando de la siguiente manera:

- I. Registro y pase de lista.
- 2. Verificación del quórum legal.
- 3. Lectura y aprobación del orden del día.
- Aprobación del Protocolo para la Atención de Quejas y Denuncias de la Comisión de Caminos e Infraestructura Hidráulica.

5. - Clausura

Xt

1 de 3



Comité de Ética y Prevención de Conflictos de Interés de la Comisión de Caminos e Infraestructura Hidráulica

Con fundamento en el artículo 90, fracción IX del Código de Ética, el Secretario Ejecutivo pregunta a los concurrentes si existe algún posible Conflicto de Interés por alguno de los integrantes, con relación al orden del día expuesto; quienes manifiestan que no tienen ningún posible conflicto de interés, y solicita a los integrantes, la votación económica levantando la mano, quienes estén de acuerdo con lo planteado, aprobándose por unanimidad, con seis votos a favor y cero votos en contra.

4.- Aprobación del Protocolo para la Atención de Quejas y Denuncias de la Comisión de Caminos e Infraestructura Hidráulica.

El Secretario Ejecutivo informa a los integrantes del Comité, que se ha concluido con la elaboración de las "Protocolo para la Atención de Quejas y Denuncias de la CCeIH", procediendo a solicitar la aprobación y firma, y que se anexa a la presente acta, en apego los artículos 71, fracción VIII, 104 y 105 del Código de Ética.

5.- Clausura.

Por último, el Secretario Ejecutivo, informa al Comité que una vez agotado el orden del día, y al no haber otro asunto que tratar, se da por concluida la presente sesión, siendo las 11:00 horas, del día miércoles 15 de julio de 2020, procediendo a levantar el acta correspondiente, firmando de conformidad para constancia legal, los que en ella intervinieron.

Integrantes Permanentes y temporales.

L.A. Yazmin Constantino Marín Presidenta

C.P. Grode Eugenio Ruiz Corzo Secretario Ejecutivo

Ing. Carlos Gutiérrez Palacios
Miemoros Propietario

C.P. María Gregoria García Velázquez

Miembros Propietario

ng. Rafael Antonio Cabrera Morales Miembros Propietario

C. Zally Mèndez Cruz Miembros Propietario

2 de 3



Comité de Ética y Prevención de Conflictos de Interés de la Comisión de Caminos e Infraestructura Hidráulica

Invitado

<u>Lic. Wiliam López Roblero</u> Asesor Permanente del CEPCI Ing. Francisco Javier León Solís
Comisario Público

Las firmas que anteceden, corresponden al Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria del Comité de Ética y Prevención de Conflictos de Interés (CEPCI), de la Comisión de Caminos e Infraestructura Hidráulica, suscrita a los quince días del mes de julio del dos mil veinte.

1

+ A +

and the second section is a second section of the second section in the second section is a second section of